



Justicia al día



Agenda Nacional de Seguridad y Justicia para la construcción de un México más justo e igualitario

El Poder Judicial de la Federación (PJF) convocó al Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, bajo el compromiso de construir un México cada vez más justo e igualitario. Al inaugurar el encuentro, la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández, llamó a la sociedad en general, a participar y dejar de lado las diferencias para encontrar objetivos comunes, al enfatizar que la justicia en México no es un monopolio del PJF.



Ve a las fotos

Consulta la nota

Sentencia relevante

Juzgado de Morelos ampara a un menor de edad con Trastorno por Déficit de Atención para continuar estudiando en un colegio

La justicia federal protegió los derechos de un menor que padece Trastorno por Déficit de Atención (TDA) y de su hermano, luego de que autoridades de un centro educativo del estado de Morelos les negaron seguir cursando el ciclo escolar.

La jueza **Martha Eugenia Magaña López** concedió el amparo a los padres de Luis Patricio y José María, quienes en su momento tuvieron que buscar otro colegio, e incluso mudarse a otra entidad.

Ve al video

Reforma al PJF

Las y los juzgadores no deben ser actores políticos

En una democracia constitucional, las personas juzgadoras deben ser ajenas a las dinámicas político-partidistas, porque su misión es demostrar alta capacidad técnica; trayectoria probada en el ámbito del derecho, honestedad, e imparcialidad para dirimir controversias.

Este es el punto de vista del **Dr. Pedro Salazar Ugarte**, académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, quien hace una reflexión sobre las recientes iniciativas de reforma al Poder Judicial Federal.

Todo cuenta

Nueva integración de las Comisiones

	Comisión de Administración Sergio Javier Molina Martínez (Presidente) José Alfonso Montalvo Martínez Lilia Mónica López Benítez
	Comisión de Carrera Judicial José Alfonso Montalvo Martínez (Presidente) Lilia Mónica López Benítez Eva Verónica de Gyvés Zárate
	Comisión de Creación de Nuevos Órganos Eva Verónica de Gyvés Zárate (Presidenta) Bernardo Bátiz Vázquez José Alfonso Montalvo Martínez
	Comisión de Disciplina Lilia Mónica López Benítez (Presidenta) Eva Verónica de Gyvés Zárate Celia Maya García
	Comisión de Adscripción Bernardo Bátiz Vázquez (Presidente) Celia Maya García Sergio Javier Molina Martínez
	Comisión de Vigilancia Celia Maya García (Presidenta) Bernardo Bátiz Vázquez Sergio Javier Molina Martínez

Multimedia

En CJF Informa Reflexiones desde el Consejo

Conoceremos qué es el concurso mercantil y cuál es la función del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles. El director general del IFECOM, **Edgar Manuel Bonilla**, explica por qué el concurso mercantil no significa quiebra.



¡Escúchanos aquí!

O por Spotify

En Hablemos de Justicia Justicia pronta y expedita

El mayor compromiso de las personas juzgadoras con los justiciables es brindar un servicio de impartición de justicia con prontitud, como lo ordena el artículo 17 de la Constitución. Así lo explica, en esta cápsula, el juez **Efraín Frausto Pérez** Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio.

Ve al video

Lo que hay que recordar

Día Internacional de las Mujeres. Día dedicado a la lucha por la igualdad, la participación y el empoderamiento de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad. Conoce la historia de **Livier Ayala Manzo**, quien fue la segunda Ministra en la historia de la SCJN.

08

Ve al video

Día Internacional de las Juezas. Esta fecha se instituyó en 2021, con el propósito de reafirmar la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en las funciones judiciales, y como un merecido homenaje a aquellas mujeres que desempeñan el papel de juezas en los sistemas judiciales de todo el mundo.

10

La justicia en el mundo

Tribunal de Justicia de la UE define condiciones para la venta de medicamentos sin receta

Los sitios de Internet, cuya actividad sea poner en contacto a farmacéuticos y clientes para la venta online de medicamentos sin receta, pueden operar porque encajan en la categoría de "servicio de la sociedad de la información", sentenció el Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Conoce más

Realizan campaña de concientización contra el hostigamiento sexual laboral en sedes judiciales

Con el objetivo de prevenir y generar un entorno laboral seguro y respetuoso, el Poder Judicial de Perú realizó la campaña integral contra el hostigamiento sexual laboral, dirigida al personal administrativo y jurisdiccional de diversas sedes Judiciales.

Conoce más

Somos CJF

La independencia judicial no es un privilegio de los jueces, sino un derecho

El consejero **José Alfonso Montalvo Martínez**, dirigió su primer mensaje en la sesión Pleno de los Plenos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en la que la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández le entregó la credencial y el distintivo que lo acredita como consejero.

Ve a las fotos

Consulta la nota

Síguenos en:

